

La asociación de senderismo torreña "Los Peregrinos" continúa con sus actividades

Sus últimas rutas han llevado a sus integrantes al entorno del río Chicamo, en Abanilla, y a la zona de Castril

25/06/14 - Los integrantes de la "Asociación de Senderismo Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas continúan con sus actividades en este 2014, que es su quinto año de rutas por la naturaleza de nuestra Región y de fuera de ella. Así, en las últimas semanas sus andanzas les han llevado a dos zonas. Por un lado, realizaron por tercera vez la ruta del río Chicamo, en Abanilla, disfrutando de uno de los rincones más bonitos de la Región de Murcia.

Además, "Los Peregrinos" efectuaron recientemente una ruta en el pueblo de Castril (Granada), degustando los platos típicos de la localidad y visitando los siguientes enclaves naturales: nacimiento del río Castril, los senderos de la Pasarela, de Lezar y de Cerrada de la Magdalena.

Los interesados en conocer un poco de esta asociación, como –por ejemplo- sus próximas actividades, pueden entrar en su página web (www.peregrinoslastorres.com) o llamar al teléfono 678.967.707.

